

# Entscheidende Spitzenbelastung

15.02.2019 11:27 von Johannes Oswald

„Ich freu mich auf das lange, anstrengende und schwere Wochenende. Es ist Vollgas-Programm angesagt“, meint Grafings Manager Johannes Oswald. Dieses Wochenende stehen für die Bundesligamänner zwei schwere Aufgaben auf dem Zettel. Am Samstagabend kommt der Titelanwärter TGM Mainz-Gonsenheim nach Grafing und am Sonntag die Volley Youngstars Friedrichshafen. Doch damit nicht genug auch die Damen 1 lädt am Samstag ab 13:00 Uhr zum Heimspiel im Gymnasium und für die Herren 2 geht es ab 15:30 Uhr in der Jahnsporthalle um die Aufstiegsplätze in der Bayernliga.

Vergangenes Wochenende konnte Grafing mit einem 2:3 Auswärtserfolg beim starken VC Gotha die Tabellenspitze zurückerobert und damit die Mainzer vom Platz an der Sonne verdrängen. Die Mainzer haben nach extrem guter Hinrunde Blut geleckt und offen von der Meisterschaft gesprochen. Das Topsteam schlägt am Samstagabend in der Jahnsporthalle auf und will sich revanchieren. In einem knappen Hinspiel konnte sich Grafing mit 2:3 hauchdünn durchsetzen und so stehen die Zeichen am Samstagabend ab 19:00 Uhr auf ein hochklassiges, emotionales und hart umkämpftes Spitzenspiel. „Bei Mainz hat sich der dünne Kader in den letzten Spielen bemerkbar gemacht, aber ich bin mir sicher, dass sie gegen uns mit voller Kapelle und topmotiviert antreten werden. Es wird ein gutes Spiel werden, denn auch wir gehen hochmotiviert und entschlossen in das Wochenende.“, freut sich auch Grafings Coach Alexander Hezareh. Dabei baut er gegen das aufschlagstarke Team auch auf das heimische Publikum – „Die Grafinger Volleyballfamilie muss dieses Wochenende alles geben, dann sind wir erfolgreich.“ Grafings Zuspieler Fabian Wagner gehört zu den besten seiner Zunft und bekommt es diesen Samstag mit seinem erstligaerfahrenen Pendant Torben Tidick-Wagner zu tun. Beide Zuspieler verfügen über schlaggewaltige Angreifer und werden diese variantenreich einsetzen. Grafing freut sich auf ein Volleyballfest.

Und auch am Sonntag sind alle gefordert. Die erste Herrenmannschaft muss schon um 15:30 Uhr und die Herren 2 um 12:00 Uhr in der heimischen Jahnsporthalle ran. Zu Gast zum „Kaffee und Kuchen-Spieltag“ sind die Volley Youngstars aus Friedrichshafen. Das Nachwuchsteam von Rekordmeister VfB Friedrichshafen freut sich auf die Herausforderung gegen den amtierenden Meister. Coach Hezareh lobt den Bundesstützpunkt: „Die Entwicklung der Talente ist eine wichtige Aufgabe und in Friedrichshafen machen sie vieles richtig. Die Jungs werden mit jedem Training und jedem Spiel besser und haben alle großes Potential. Wir müssen nach dem schweren Spiel am Samstagabend auch am Sonntag unsere Leistung aufs Feld bringen und fokussiert spielen.“

Am Sonntagabend wird der Blick auf die Tabelle Aufschluss über ein ereignisreiches Wochenende geben, doch in Grafing halten sich alle an den Grundsatz der vergangenen Spielzeiten – Die Situation genießen, von Spiel zu Spiel denken und keinen Ball verlorengelassen! Um das anstrengende Wochenende ausklingen zu lassen, freut sich das Team auf die „Brauereiführung mit anschließender Bierprobe“ beim Wildbräu.

